
 

 唐婕 
 

很高兴能够参加亚细亚友之会外语学院第四届艺能发

表会，将自己在大学所学知识和技能在实践中得到锻炼和

运用，让同学们的表演呈现更加完美的效果，这对我来说

是一件很有意义的事情。虽然过程很辛苦，但演出圆满成

功的那一刻，我觉得所有的努力和付出都是值得的。感谢

所有台前幕后参与者的配合和付出！祝亚细亚友之会外语

学院艺能发表会越办越好！ 
 


